

Akram Belkaïd

Akram Belkaïd, né à Alger en 1964, a obtenu son diplôme d'Ingénieur en Génie mécanique en 1987 à l'Ecole Nationale d'Ingénieurs et de Techniciens d'Algérie (Enita ou Ecole Militaire Polytechnique). Après avoir travaillé à la Direction de la maintenance aéronautique d'Air Algérie et collaboré ponctuellement avec des médias algériens et français (Le Jeudi d'Algérie, La Tribune de l'Expansion, InfoMatin, RFI langue anglaise,...) , il opte pour une carrière de journaliste en 1993. Installé en France en 1995, il entre au quotidien économique et financier La Tribune Desfossés où il couvre d'abord les marchés financiers européens avant d'être nommé Rédacteur en chef adjoint du service d'Economie internationale. Depuis 2008, il est journaliste free-lance et contribue aujourd'hui à plusieurs supports dont Le Monde Diplomatique, Orient XXI, Afrique magazine, Afrique Méditerranée Business (AMB). Il est aussi chroniqueur hebdomadaire au Quotidien d'Oran. Akram Belkaïd a publié plusieurs ouvrages sur le Maghreb et le monde arabe dont "Etre Arabe Aujourd'hui" (carnetsnord, 2011) et Retours en Algérie (carnetsnord, 2013). Il prépare actuellement un livre sur les économies du Golfe.